

ARBEITSAUFTRAG

FRAKTION

B 90/ Die Grünen | Die LINKE

ANSPRECHPARTNER

Canan Balaban

ARBEITSAUFTRAG

Prüfung der Bedarfe für ein „Haus in der Mitte“ und Erstellung eines Nutzungskonzepts

BEGRÜNDUNG

Mehrere Anträge beschäftigen sich damit Jung und Alt in der Mitte der Stadt zu verorten. Sowohl im Haushalt 20/21 als auch 22/23 gibt es hierzu Bestrebungen. Gleichzeitig stehen verschiedene Ideen im Raum, wie diese realisiert werden können. Auch Gespräche über verschiedene Gebäude gehören zur Diskussion. Wir als Fraktion B90/ Die Grünen | DIE LINKE hatten schon in den letzten Aussprachen angeregt, die Bedarfe zu analysieren und ein auf die Gesamtstadt bezogenes Konzept zu erstellen.

Deshalb beauftragen wir die Verwaltung hiermit, die aktuellen Angebote (BFZ, JuZ) aufzuzeigen und eine Bedarfsanalyse zu erstellen. Nur wenn klar ist aus welcher Motivation ein „Haus in der Mitte“ notwendig ist, kann man entsprechend reagieren und auch die bestehenden Angebote für Kinder, Jugendliche, Familien, Alleinstehende und Senioren sortieren.

Fakt ist, dass der Gemeinderat hier Handlungsbedarf sieht. Wir schlagen zudem vor, dass im Rahmen der Zukunftswerkstatt eine Initiative gestartet wird, die Bürger*innen Kornwestheims in den Prozess einzubeziehen. Wir sind in Kornwestheim auf einem sehr guten Weg den demografischen Wandel nicht auszusitzen sondern aktiv zu gestalten. Hier könnte ein konkretes Projekt entstehen.

Wir sollten Abschiednehmen Gebäude in den Vordergrund zu stellen, sondern zunächst den Bedarf zu erheben und Nutzungskonzepte zu entwerfen.

Kornwestheim, den 15.12.2021



(Unterschrift)